

Protokoll – Kinderadventsmarkt 02. Dezember 2023

Datum: 02. Dezember 2023

Zeitraum: 14:00 – 18:00 Uhr

Protokoll: Emilia Quade

Am vergangenen Samstag den 02. Dezember 2023 fand der 2. Kinderadventsmarkt in der Alten Reithalle am Bürgerpark statt. Es war ein schöner Nachmittag sowohl für die kleinen als auch für die großen Gäste. Bevor die Veranstaltung um 14:00 Uhr beginnen konnte, mussten vorher die letzten Vorbereitungen getroffen werden. Viele fleißige Helfer hatte das KiJuPa, die schon um 13:30 Uhr ankamen. Voller Vorfreude und mit Elan, engagierten sie sich für den Kinderadventsmarkt. Sie betreuten die Gäste und sorgten an verschiedenen Stationen für einen reibungslosen Ablauf.

Bei Problemen oder Fragen konnten sie sich an die Bundesfreiwilligendienstleistende Emilia Quade wenden, die ihnen zur Seite stand. Weitere Vereine und Unterstützer trafen ein, um an ihre Station zu gehen. Unter anderem das Hüpfburgcenter mit den Trampolinen, sowie Schüler der 12. Klasse des GHG Wismar mit einem Kuchenangebot, um Geld für den Schulabschlussfeier zu sammeln.

Im Eingangsbereich befand sich die Bastelstube, wo die großen und kleinen Besucher kreativ sein und Weihnachtsdeko basteln konnten. Durch einen hübschen, großen Tannenbaum und einer Menge Weihnachtsdeko, kam auch schnell vorweihnachtliche Stimmung auf. Viel Deko im ganzen Kinderadventsmarkt und passende Weihnachtsmusik rundeten die Gemütlichkeit ab.

Um 14:00 Uhr ging es dann los. Aufgeregt und voller Vorfreude kamen die kleinen Gäste mit ihren Eltern oder Großeltern an, um Spaß und einen schönen Nachmittag zu haben. Für den Hunger zwischendurch, wurden diverse Naschereien angeboten, wie leckere selbstgemachte Waffeln, Popcorn oder auch Zuckerwatte. Auch Stockbrot konnte über einer Feuerschale zubereitet werden. Für den Durst gab es Kinderpunsch. Als Weihnachtsmann verkleidet, überraschte Tilo Gundlack die Kinder, die ihn mit Freude und strahlenden Augen empfangen. Außerdem bekamen die Kinder von dem Weihnachtsmann ein kleines Geschenk überreicht, dass sie neugierig entgegennahmen.

Die letzten Besucher traten gegen 18:00 Uhr den Heimweg an.